

## **Le mot du Président du comité d'organisation**

C'est avec un grand plaisir et beaucoup de fierté, que le Club de tennis de table de Crissier vous convie à partager un week-end pongistique dans notre commune.

En effet, malgré cette période compliquée liée à la pandémie qui nous accompagne depuis bientôt deux ans et fort de nombreuses expériences et manifestations, le club local organise parallèlement ce week-end des 5 et 6 mars prochains les Championnats Suisses Elite et les finales du championnat Suisse Handisport.

Les sportives et sportifs présents pourront sans aucun doute se mesurer dans des conditions idéales à la pratique de notre sport. En effet, le complexe sportif de Marcolet a déjà accueilli des manifestations d'importance puisque nous y avons déjà organisé en 2001 et 2010 les Championnats Suisses Elite, en 2019 les Championnats Suisses Senior et en 2005 les Championnats Suisses en Fauteuil roulant.

Le CTT Crissier et ses membres sont heureux d'accueillir une fois de plus la fine fleur des joueuses et joueurs de notre pays dans notre localité. Nous souhaitons que chacune et chacun y trouvent du plaisir et vous souhaitons d'ores et déjà de très bonnes rencontres empreintes de sportivité et fair-play.

Un grand merci à nos sponsors et à nos autorités qui nous mettent à disposition les installations nécessaires au bon déroulement de ces joutes et surtout à leur soutien inconditionnel tout au long de l'année.

A vous tous, Chers (es) pongistes, hommes ou femmes, jeunes ou plus âgés, que la petite balle en celluloïd vous soit favorable et que vos résultats correspondent à vos attentes. Vous serez, pendant la durée de ce week-end, la vitrine de notre sport favori, profitez-en un maximum, c'est ce que nous espérons pour chacun d'entre vous !

Vive le Tennis de Table

### **Patrick Chenaux**

Président du Comité d'organisation

Président du CTT Crissier

